

Madame, Monsieur,

RÉZO, actif depuis plus de 25 ans, est un organisme communautaire montréalais qui propose aux hommes gais et bisexuels, cis et trans, ou ayant des relations sexuelles avec d'autres hommes divers programmes gratuits de prévention VIH/ITSS et de promotion de la santé et du mieux-être dans une optique de santé globale visant à inclure les multiples aspects concernant la santé sexuelle, physique, psychologique et sociale.

Depuis longtemps, le milieu communautaire montréalais discute et souhaite avoir un lieu qui rassemblerait plusieurs organismes venant en aide à différentes populations vulnérables de nos communautés.

Donc, pour nous, le projet du Complexe Bourbon serait une opportunité pour matérialiser ces souhaits.

Toutefois, notre organisme peut appuyer ce type de projet seulement s'il y a des garanties à l'effet que les tarifs de location des locaux qui seraient destinés aux organismes communautaire seraient significativement moins élevés que le coût du marché actuel. Autrement, nous ne croyons pas que le projet soit financièrement soutenable pour les organismes communautaires. Que ce soit par les promoteurs et des subventions municipales, provinciales ou fédérales permettant de financer une partie des frais de location, il est impératif que des considérations à cet égard fassent partie prenante du projet.

Les organismes communautaires ont en général peu de moyens dans leurs subventions pour assumer leur loyer.

RÉZO serait ravi de supporter un tel projet, mais sans subventions de loyer permettant son accessibilité, RÉZO ne pourrait maintenir cet appui.

Sincères salutations.

Alexandre Dumont Blais
Codirecteur Communications et Administration
RÉZO, santé et mieux-être des hommes gais et bisexuels, cis et trans
2075, rue Plessis, local 207, Montréal, QC, H2L2Y4
rezosante.org / communication@rezosante.org